

Acusa Gálvez fracaso de 'abrazos' a delincuentes

Ofrece en seguridad modelo de Coahuila

Presume asesoría de Rubén Moreira; critica que AMLO ignore a buscadoras

ROLANDO CHACÓN

SALTILLO.- Xóchitl Gálvez dijo ayer que, de ganar la elección del 2 de junio, aplicará en su Gobierno el "modelo Coahuila" para mejorar la seguridad pública en el País.

Durante un mitin en la capital de la entidad, la candidata presidencial de la alianza PAN-PRI-PRD afirmó que sus propuestas están centradas en la seguridad pública para devolver la tranquilidad al País.

"Hoy estamos peor que nunca: 180 mil personas asesinadas es el resultado de los abrazos a los delincuentes. Vean cómo está Guerrero, cómo está Zacatecas, cómo está Michoacán", mencionó.

A pesar de que el País está ensangrentado, dijo, la candidata de Morena, Claudia Sheinbaum, asegura que México está mejor que nunca,

"Eso sí que lo sabemos, porque ustedes tienen familia en otros estados y saben que las cosas no están bien. Por eso hemos adoptado el modelo Coahuila para regresarle la paz y la tranquilidad a México", agregó.

"En mi equipo de campaña está el ex Gobernador Rubén Moreira, ayudándome junto con varios coahuilenses que sí le saben a la seguridad y son los que han diseñado la nueva estrategia de seguridad".

La hidalguense resaltó que Yucatán, gobernado por el PAN, y Coahuila, gobernado por el PRI, son de los estados más seguros del País.

"De todas nuestras propuestas, en el número uno está la seguridad, no va a haber tema más importante para mí que la seguridad de ustedes, de sus familias, de los jóvenes", prometió.

La abanderada de Oposición reiteró que mejorará los salarios en las corporaciones de seguridad pública, donde, dijo, ningún policía va a ganar menos de 20 mil pesos mensuales.

"A todos las Policías les vamos a dar recursos federales y vamos a recuperar el fondo de las Policías que se quitó, todos los fondos que el Gobierno federal quitó, van a regresar", adelantó.

APOYO A VÍCTIMAS

Arropada por militantes del PRI, PAN y PRD, Gálvez criticó el desdén del Presidente Andrés Manuel López Obrador a los colectivos de búsqueda de desaparecidos.

"Fue increíble que mejor el Rey de España recibiera a las madres buscadoras de Jalisco y el Presidente no las recibió", reprochó.

"Vamos a apoyar a las víctimas. Vamos a dar recursos a los gobiernos estatales para que fortalezcan los Ministe-

rios Públicos, para que fortalezcan las áreas de investigación y para que atiendan la violencia contra las mujeres".

Rumbo a los comicios presidenciales del 2 de junio, Xóchitl insistió en que la contienda es entre dos proyectos, donde la corrupción está del lado de la 4T.

"Aquí hay dos proyectos. Ya lo dijo la señora: 'que siga la corrupción', nosotros no queremos que siga la corrupción, ellos son corruptos, ellos tienen a los hijos del Presidente metidos en los negocios", señaló.

Al evento asistieron el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, y el ex Gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme, ahora candidato al Senado.





■ La candidata presidencial de la alianza PAN-PRI-PRD, Xóchitl Gálvez, se reunió ayer con simpatizantes en Saltillo.



Reprocha a Gálvez críticas a la Marina

ANTONIO BARANDA
ENVIADO

CAMPECHE.- La candidata presidencial morenista, Claudia Sheinbaum, calificó ayer como una falta de respeto que se critique, y sin pruebas, a una institución como la Secretaría de Marina.

“Me parece una falta de respeto criticar a una institución como la Marina, primero, sin pruebas”, expresó durante una conferencia en Campeche.

“Y, segundo, creo que tanto la Marina como la Secretaría de Defensa Nacional son instituciones muy reconocidas por el pueblo de México, también la Guardia Nacional”.

Esta semana, en Tijuana, la candidata presidencial de Oposición, Xóchitl Gálvez, criticó la labor de la Semar luego de escuchar denuncias de supuestos maltratos a migrantes.

La hidalguense condenó que persista la corrupción en las aduanas y que el fentanilo ingrese al País como si la Marina no existiera.

En respuesta, el titular de la Semar, José Rafael Ojeda, arremetió contra quienes no valoran el trabajo de la institución en la lucha contra el crimen, el tráfico de armas y el fentanilo.

“Para poder criticar en cualquier caso, pero en particular a estas instituciones, hay que tener pruebas antes que nada”, dijo Sheinbaum ayer.

La ex Jefa de Gobierno hizo un reconocimiento a las Fuerzas Armadas por su apoyo a los estados en seguridad y atención a pandemia de Covid-19.

“La Marina nos ayudó, y la Secretaría de Defensa Nacional en temas de se-

guridad, pero también en todo lo que fue el Covid”, expresó.

“Nuestro reconocimiento y, si hay críticas, que se presenten pruebas”.

Rumbo al primer debate, el próximo 7 de abril, la morenista dijo que se preparará durante dos días.

“Vamos a dejar (las giras) dos días previos al debate para revisar notas, números, etcétera, para llegar bien preparada”, manifestó.

Cuestionada si participará en los foros convocados por la Ibero, a los que ya confirmaron asistencia sus contrincantes, dijo que no está decidido.

“Lo de la Ibero, se están todavía ajustando las fechas”, indicó.



XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ

“La otra candidata está contra la pared”

Asegura que 60% de la población no contesta sondeos por miedo a que le quiten los programas sociales

VÍCTOR GAMBOA Enviado
—nacion@eluniversal.com.mx

Saltillo, Coah.— Arropada por simpatizantes del PRI, PAN y PRD, que entusiastas agitaban sus banderas partidistas, la candidata presidencial de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez Ruiz, se envalentonó al visitar tierras priistas y aseguró que tiene contra la pared a su contrincante de Morena, Claudia Sheinbaum Pardo.

Ante cientos de seguidores, que la recibieron con aplausos, porras y el grito de “¡presidenta, presidenta!”, la política opositora descalificó las encuestas, que, dijo, no reflejan lo que está pasando, pues 60% de la gente no contesta porque tiene miedo de que le quiten los programas sociales. “La campaña va bien, traigo a la candidata contra la pared”, presumió.

En entrevista, expresó su compromiso de respetar el resultado de las elecciones del próximo 2 de junio. “Yo, supercomprometida, el que ya está diciendo que va a haber fraude es el señor de enfrente, siendo que le está metiendo los millones de los millones de pesos a su candidata”, apuntó.

Acompañada del presidente del PRI, Alejandro Moreno, indicó que en este proceso electoral hay dos proyectos en juego: “Ya lo dijo la señora, que siga la corrupción, nosotros no queremos que se siga la corrupción. Ellos son corruptos. Ellos tienen a los hijos del Presidente metidos en los negocios. Nosotras queremos luchar, luchar por un país seguro”, enfatizó.

En este sentido, Xóchitl Gálvez reiteró que su prioridad será

recuperar la seguridad pública, para lo cual su plan seguirá el modelo aplicado en Coahuila y Yucatán, los dos estados con menor incidencia delictiva en el país y que son gobernados por PRI y PAN, respectivamente.

Aseguró que la alianza opositora ganará las elecciones, “porque hace seis años ustedes, algunos, dieron una oportunidad a algo que parecía que realmente iba a resolver el tema de la seguridad y hoy estamos peor que nunca, 180 mil personas asesinadas es el resultado de los abrazos a los delincuentes.

“Este país está ensangrentado y la candidata Sheinbaum dice que México está mejor que nunca”, criticó.

“Claro que hay buenos gobiernos como el de aquí de Coahuila, del PRI. Claro que hay gobernadores como [Miguel] Riquelme, que hicieron las cosas como se deben de hacer, y no como otros hampones que se tuvieron que ir a Morena para que no les persigan”, apuntó en alusión al exgobernador del Estado de México, Eruviel Ávila, quien renunció al PRI el año pasado y se sumó a la 4T.

Por otra parte, afirmó que para combatir la impunidad, su proyecto contempla otorgar más recursos a estados y municipios para que fortalezcan sus ministerios públicos, a fin de que atiendan con prontitud a las víctimas de violencia, principal-

mente a las mujeres.

“Les vamos a dar recursos a los gobiernos estatales para fortalecer las áreas de investigación y que atiendan la violencia contra las mujeres. Recursos etiquetados para que en cada municipio haya sicólogas, trabajadoras sociales”, dijo.

Además, anunció que de llegar a la Presidencia regresarán las estancias infantiles y las escuelas de tiempo completo. “¿Saben que hay un millón y medio de niños y jóvenes fuera de la escuela desde que llegó este gobierno? Todos los gobiernos habían subido la matrícula escolar y este la ha reducido”.

Más tarde, la candidata se reunió con la organización Jóvenes sin miedo. ●

“

Este país está ensangrentado y la candidata [Claudia] Sheinbaum dice que México está mejor que nunca”

XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ
Candidata presidencial





BERENICE FREGOSO, EL UNIVERSAL

Xóchitl Gálvez realizó una visita al estado de Coahuila, donde se reunió con simpatizantes del PRI, PAN y PRD, ante quienes presumió que su campaña va muy bien.



Sheinbaum presenta proyecto para un campo autosuficiente y soberano

- Incluye financiamiento justo para pequeños y medianos productores
- Pagaré a jóvenes estudios en universidades de IP: Gálvez

E. MÉNDEZ Y N. JIMÉNEZ / P 5

Ganaré pese a la guerra sucia y las calumnias, asegura Sheinbaum

Presenta propuesta para garantizar soberanía alimentaria e ir a la transición agroecológica

ENRIQUE MÉNDEZ
ENVIADO
CAMPECHE. CAMP.

La candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM), Claudia Sheinbaum, afirmó que está firme y ganará las elecciones del 2 de junio a pesar de la guerra sucia y las calumnias en su contra. “En el mundo entero nos observan porque en muchos lugares ha regresado la derecha, pero aquí hay una gran consciencia del pueblo, que quiere que continúe la transformación”.

Señaló que aun cuando sigue arriba en las preferencias, su campaña la desarrolla independientemente de sondeos. “Hay encuestadoras que trabajan con la otra campaña, pero incluso en esas se amplió la diferencia”, ironizó. Anunció que hará un receso de dos días en su gira proselitista, antes del primer debate presidencial del 7 de abril, “para revisar notas, números y llegar bien preparada”.

Además, luego de que la abanderada de la oposición, Xóchitl Gálvez, acusó que por las aduanas que controla la Marina pasan armas y drogas, Sheinbaum consideró “falta de respeto criticar sin pruebas una institución como la Marina, que igual que la Secretaría de la Defensa

y la Guardia Nacional es muy reconocida por el pueblo”.

En esta ciudad, y con la mira en garantizar la soberanía alimentaria, consumir menos agua en el riego e ir hacia una transición agroecológica que haga más sostenible ambientalmente la producción del campo, presentó aquí su propuesta República rural, justa y soberana.

Como puntos centrales, el plan incluye un nuevo modelo de financiamiento justo a los pequeños y medianos productores, dar continuidad a los programas del actual gobierno, un proyecto para que 150 mil mujeres sean titulares de derechos agrarios y revisar las concesiones y derechos de agua, “por consenso, porque no se necesita un conflicto”.

Asimismo, busca fortalecer la soberanía en producción de maíz blanco y perfeccionar los apoyos sociales de esta administración. El documento, que desglosó Julio Berdegué, especialista en agricultura, incluye el denominado Plan Campeche para que el estado vuelva a ser el principal productor de arroz e incrementa la de leche y miel.

Sheinbaum destacó que México “era soberano y autosuficiente en muchos productos, que ahora im-

portamos. Debemos cambiar la dinámica de 36 años que hizo del país uno de los más desiguales del planeta y con mayor pobreza”.

Planteó la necesidad de tecnificar el riego “por dos razones: el agua es hoy quizá el recurso más escaso en México por una sequía prolongada en el centro y el norte, que ha generado problemas para la agricultura y el consumo humano, y porque 77 por ciento del líquido se va al riego agrícola”. El plan considera un programa de precios de garantía y de acceso a mercados, y Sheinbaum ponderó que la transición agroecológica se requiere, pues “no podemos seguir cultivando de la misma manera, porque eso provocará más sequía, pérdida de suelos y, a la larga, menor soberanía alimentaria”.

Por la mañana, en Calkiní, ante demandas de los profesores, ofreció revisar el monto de las jubilaciones y el sistema de asignación de plazas, “y poner por encima de todo a los docentes. Quiero ser recordada, entre otras cosas, como una presidenta de la educación pública”, dijo.

La comitiva llegó a Ciudad del Carmen después de dos horas por carretera, en un viaje a más de 140

Jornada



PRIMERA



kilómetros por hora en algunos tramos. Ya en esta ciudad, un camión de transporte de pasajeros persiguió unas calles a una de las camionetas de prensa que le dio un cerrón para pasar antes.



Gálvez ofrece pagar universidad privada a jóvenes que no entren a las públicas

NÉSTOR JIMÉNEZ

ENVIADO

SALTILLO, COAH.

En una de las dos entidades gobernadas por priístas, la candidata presidencial de PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, sostuvo que las encuestas no muestran lo que pasa en la contienda electoral, que su campaña “va bien” y trae a su contrincante de Morena, Claudia Sheinbaum, “contra la pared”.

Por la tarde, en un encuentro con jóvenes, sin anunciar algún programa para ampliar recursos destinados a los institutos públicos de educación superior, dijo que su estrategia incluye pagar espacios en universidades privadas para quienes no alcancen uno en las públicas. Además, ofreció que, de ganar, dará paquetes de datos de Internet de manera gratuita para que sigan estudiando o trabajando.

El acto representó también el “debut” en la campaña de su hijo, Juan Pablo Sánchez Gálvez. Con un nerviosismo del que la misma abanderada hizo referencia, dio un breve discurso como coordinador de la campaña de jóvenes. Por la mañana, Gálvez encabezó un mitin en Saltillo, donde fue arropada por los candidatos a diputaciones federales y senadurías por el PRI, entre quienes sobresalió la presencia del ex gobernador Miguel Riquelme.

Entrevistada a su llegada al parque Carlos R. González, en la zona sur de la capital del estado, aseguró que “las encuestas no reflejan lo que está pasando”, y argumentó que 60 por ciento de la gente no contesta en los sondeos sobre las preferencias electorales por miedo a que le quiten programas sociales.

“La campaña va bien; traigo a la candidata contra la pared. No pudo firmar el documento del Episcopado en materia de seguridad porque dice que México no tiene ese problema, que no hay miedo en las calles, que no comparte el diagnóstico de que el tejido social está quebrado, y pues ante eso no hay posibilidades

de que mejore, porque no reconoce que existe; hay que ver cómo está Guerrero”.

Frente a cientos de simpatizantes que portaban distintivos, principalmente del PRI, y al que acudió el dirigente nacional del *tricolor*, Alejandro Moreno, Gálvez incorporó en su mensaje las propuestas que ha lanzado en las últimas semanas, así como constantes críticas al gobierno federal por su política de seguridad y contra la candidata presidencial morenista.

“La señora del frente presume un parque que hizo en la Central de Abasto de 16 megas. Aquí en Coahuila hay uno de mil 600. ¿Qué tal? ¡100 veces ese parque!”, apuntó. Los asistentes llevaron más pancartas alusivas a los aspirantes al Congreso que en referencia a la candidata presidencial, quien consideró que va a ganar porque hace seis años “algunos dieron una oportunidad a algo que parecía que realmente iba a resolver el tema de la seguridad, y hoy estamos peor que nunca”.

Horas después, en un encuentro con jóvenes, consideró que “no es justo” que el gobierno no tenga espacios suficientes en universidades públicas.



#SHEINBAUM/
PRESENTA EN
CAMPECHE
PROPUESTA
AGRÍCOLA

#SHEINBAUM

PRESENTA SU PLAN AGRÍCOLA

LA CANDIDATA DIJO QUE
RESULTADOS SERÁN
TANGIBLES EN TRES AÑOS

CARLOS
NAVARRO /
ENVIADO

CAMPECHE.- Una de las apuestas para lograr la soberanía alimentaria en México recae en un estado del sureste.

En el Teatro de la Ciudad, la candidata presidencial por la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena-PT-PVEM), Claudia Sheinbaum, presentó el Eje de su proyecto de gobierno: República Rural, Justa y Soberana de su Proyecto de Nación, que contempla el Plan Campeche.

"El estado de Campeche tiene todo para convertirse en gran parte de la solución para alcanzar la soberanía alimentaria en nuestro país", aseguró.

El eje de gobierno presentado consiste en soberanía alimentaria: contempla garantizar la autosuficiencia del maíz blanco libre de transgénicos.

Incluye atención a la mujer del campo, con el objetivo de que más de 150 mil mujeres puedan ser reconocidas como titulares de derechos agrarios.

También se plantea el impulso a productores: incrementar la producción de los principales alimentos de la dieta nacional, incluyendo maíz, frijol, leche, arroz y trigo.

Incluye además Programas de Bienestar para el campo, a fin de fortalecer los apoyos sociales vigente, que benefician a tres millones de personas.

Con esta propuesta, en tres años deben ser tangibles los resultados.

"Se tienen que ver resultados, por eso es tecnología, riego, todo lo que tiene que hacerse para poder potenciar la producción en Campeche", dijo Sheinbaum en una entrevista con medios. 

23

DÍAS FALTAN
PARA EL PRIMER
DEBATE PRESI-
DENCIAL.



**DEFIENDE A
SEMAR**

1 • Dijo que criticar a la Secretaría de Marina, sin pruebas, es una falta de respeto.

2 • Esto en respuesta a las críticas realizadas en días pasados por Xóchitl Gálvez.

3 • Reconoció el trabajo de la Marina y la Sedena durante la pandemia.



META CLARA | • Sheinbaum detalló ayer su plan para lograr la soberanía alimentaria.



Sheinbaum exige “respeto” para Marina, Sedena y hasta Guardia

Sheinbaum exige “respeto” para Marina, Sedena y hasta Guardia

Campeche. “Hay que tener pruebas para criticar”, sostiene la candidata de la 4T, quien de paso acusa a Fox y Calderón de “dilapidar la riqueza de la nación” en sus gobiernos y ofrece pensión “digna” al magisterio

JOSÉ ANTONIO BELMONT
CAMPECHE

De gira por Campeche, Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Sigamos Haciendo Historia, consideró “una falta de respeto” las críticas a la Secretaría de Marina (Semar) y respaldó la labor de esta institución, de la Defensa y de la Guardia Nacional.

Al término de la presentación de su eje de gobierno República rural, justa y soberana, la representante de Morena, PT y Verde se sumó a la exigencia hecha por el titular de la Marina, Rafael Ojeda, de que se presenten pruebas.

“Me parece una falta de respeto criticar a una institución como la Marina sin pruebas; ésta junto con la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) son instituciones muy reconocidas por el pueblo, también la Guardia; para poder criticar, en cualquier caso, pero en particular a estas dependencias, creo que hay que tener pruebas, antes que nada”, dijo.

El respaldo de Sheinbaum se da luego de que la abanderada de la oposición, Xóchitl Gálvez, sostuvo que por las aduanas entran fentanilo y drogas como si la Marina “no existiera” y llamara su titular “presidentito”.

Sheinbaum hizo un reconocimiento a la Semar y a la Sedena por su apoyo a Ciudad de México en temas de seguridad y durante la pandemia de covid-19.

“Si no hubiera sido por la Sedena y la Marina, y todo su apoyo que dieron para la vacunación y la atención de pacientes, difícilmente hubiéramos podido atender una crisis como la pandemia”, enfatizó la ex mandataria.

Aprovechó para recordar que cuando se ocurrió el mayor ingreso de armas de manera ilegal provenientes de Estados Unidos durante el operativo *Rápido*

y *Furioso*, la oposición gobernaba el país.

“Acabaron con todo”

La abanderada morenista también acusó a los ex presidentes panistas Vicente Fox y Felipe Calderón de acabarse yacimientos enteros de petróleo y de dilapidar la riqueza de la nación.

Durante un mitin de campaña en Ciudad del Carmen, uno de los principales puntos con actividad petrolera, cuestionó la administración de ambos gobiernos de las ganancias por los hidrocarburos.

“Llegó Fox y sobreexplotó Cantarell a niveles donde se acabó uno de los yacimientos de petróleo más importantes del país. El petróleo entonces estaba a más de 100 dólares el barril, tuvieron más de un billón de pesos de ganancias del petróleo y ¿qué hicieron con él? ¿Quién se acuerda de una obra de Fox?”

“En los primeros dos años de Calderón siguieron sobreexplotando el petróleo, y ¿quién se acuerda de alguna obra de Calderón? Yo sí, hizo una barda en vez de una refinería, todo eso que acabó con nuestros recursos naturales, con el petróleo, que dilapidó la riqueza de la nación...”

Acompañada de su coordinador de vínculo con organizaciones sociales, Gerardo Fernández Noroña, y antes cientos de asistentes, entre ellos trabajadores petroleros, Sheinbaum destacó que el “despilfarro” de recursos públicos se detuvo cuando Andrés Manuel López Obrador llegó a la Presidencia y “cambió la forma de gobernar”.

La gira de la ex mandataria incluyó un encuentro con el ma-

gisterio de Campeche, en el municipio de Calkiní, donde ofreció al gremio revisar el sistema de pensiones, a fin de que tenga una prestación “digna”, tras calificar de “terriblemente dañina” la reforma del gobierno de Calderón.

Sheinbaum propuso, además, analiza la operación de la Unidad del Sistema para la Carrera de los Maestros, en la que, dijo, hay muchas injusticias.

A su paso por Campeche negó que exista un desprecio por la iniciativa privada por no acudir a algunos encuentros convocados por las cámaras empresariales. “Claro que queremos inversiones”, expresó. —





La exjefa de Gobierno de CdMx visitó el municipio de Calkiní. ESPECIAL



Dialoga con estudiantes de La Salle en Morelia México, “más inseguro que nunca”: Máynez

EL CANDIDATO PRESIDENCIAL por MC critica que autoridades no deseen entrarle al tema de la seguridad; dice que es su obligación, pues tienen que asumir las consecuencias del cargo

Por Jorge Butrón

jorge.butro@razon.com.mx

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez aseguró que después de cinco años de administración, el país está “más inseguro que nunca”, ya que pasó de tener nueve homicidios por cada cien mil habitantes a 26, situación que coloca al país como uno de los países más peligrosos.

Durante un diálogo con estudiantes de la Universidad La Salle de Morelia explicó que su política consta del eje de justicia y seguridad, pues aseveró que en la actualidad uno de cada cien delitos llega a judicializarse.

“Lo que proponemos es tecnología para ubicar a los infractores y hacer denuncias a través de una aplicación desde el teléfono celular. Esto para que las autoridades sepan en tiempo real lo que pasa y puedan actuar”, indicó.

Además, reiteró el tema de legalizar la marihuana, ya que no lo considera un delito; incluso, dijo que también va por desterrar el tema de los vapedores, porque el único delito en México es ser pobre, ya que las autoridades a quien más criminalizan son a los jóvenes.

Criticó que algunas autoridades no deseen entrarle al tema de la seguridad, pues aseguró es su trabajo y su obligación, ya que tienen que asumir las consecuencias de un encargo público.

Otro eje de su política, dijo, es la prosperidad, en la que se puedan traer más y mejores inversiones y empleos, para apostar a un modelo que beneficie a la gente y a la naturaleza, pues dijo que cualquier desarrollo debe respetar el entorno. “Se ha precarizado el modelo de desarrollo y nosotros lo debemos corregir. Hay que dar facilidades a los empresarios, que haya impulso del gobierno y terminar con la corrupción”.

Además, se comprometió a ingresar a un millón de jóvenes a la universidad en un solo sexenio. “Necesitamos meter

a un millón de jóvenes a la universidad. Se puede hacer haciendo convenios con las universidades privadas. Vamos a duplicar medio millón de becas en todo el país, para que los jóvenes de universidades públicas y privadas puedan estudiar en México y el extranjero. Para tener jóvenes que estén a la altura de los retos que tiene el mundo”, expuso.

Mencionó que otro eje de su administración, será la niñez ya que es el sector que menos apoyo tiene, por ello, aseveró que la primera infancia es la mejor oportunidad para aportar a su desarrollo, a fin de que puedan contar con más beneficios.

Álvarez Máynez dijo que los niños están abandonados porque no votan, por ello buscará que sea una prioridad para su gobierno; además, agregó que el sistema educativo se tiene que intervenir para generar un México de iguales, debido a que las escuelas del país se encuentran sin mantenimiento y ante eso, muchos estudiantes no pueden seguir avanzando.

“Hay muchos jóvenes que quieren entrar a la universidad, pero no pueden tener derecho a una beca porque el gobierno no se los da, y eso es discriminación. Esta elección la van a decidir los jóvenes, por ello tenemos que apoyarles para que no estén solos”, dijo.

Arremetió contra Manuel Bartlett como factor del pasado, pues señaló que sigue apostando por las energías fósiles y seguir contaminando a la población, cuando se requiere de un cambio en la política energética de México, para usar y priorizar las energías limpias.

EL PRI presentó quejas en contra del candidato a la presidencia por MC por la difusión de promocionales identificados como CAMPECHE ROMPER y NUEVO LEÓN ROMPER

Eldato





Foto: Cuartoscuro

JORGE ÁLVAREZ, candidato de MC a la Presidencia, ayer en Morelia.

